

## **UBAYA Choir meraih Juara 1 dalam Brawijaya Choir Festival 2012**

Prestasi membanggakan diraih oleh UBAYA Choir dalam Brawijaya Choir Festival 2012 di Universitas brawijaya Malang, Minggu 27 Mei 2012. Tim UBAYA Choir berhasil mendapatkan Juara 1 dengan nilai 72.36, Juara II diperoleh Universitas Muhammadiyah Malang dengan nilai 67.5 serta Juara III diberikan kepada Politeknik Negeri Malang dengan nilai 59.36. Bersama Konduktor Bagus S. Paradhika, UBAYA Choir membawakan tiga buah lagu Ave Maris Stella - Trond Kverno, O love they wrong thee much - C.H.H. Parry, serta Seblang Subuh - Budi Susanto Yohanes. Apresiasi penonton sangat baik, UBAYA Choir menerima banyak pujian karena mampu membawakan lagu dengan sangat baik dan rapi. Selain penghargaan 3 besar, kompetisi ini juga memberikan penghargaan favorit yang diraih oleh Universitas Negeri Malang.

-----

Paduan Suara Mahasiswa (PSM) bersama Universitas Brawijaya (UB) menyelenggarakan lomba Brawijaya Choir Festival 2012 se-Jawa Timur yang bertempat di Hall Lt.1 Gedung Rektorat. Kegiatan Choir Festival yang sudah berjalan selama 4 tahun ini diikuti oleh 8 peserta regional, mereka adalah Universitas Wijaya Kusuma, Universitas Muhammadiyah Malang, Universitas Negeri Malang, Politeknik, Polinema, Universitas Jember, Universitas Trunojoyo dan Universitas Surabaya. Prof. Dr. Ir. Yogi Sugito selaku Rektor UB juga hadir untuk memberikan kata sambutan sekaligus membuka acara tersebut.

Dalam sambutannya Prof. Yogi berharap kepada seluruh peserta agar terus mengembangkan kemampuan mereka dalam bidang tarik suara khususnya paduan suara. Tak hanya sebatas lomba-lomba skala regional maupun nasional saja, Prof. Yogi-pun memberikan dukungan penuh kepada setiap peserta untuk mencapai gelar yang lebih tinggi, tentunya skala internasional.

Kegiatan ini juga menghadirkan 3 juri profesional, diantaranya adalah Agustinus Bambang Jusana (conductor of Maranata University Student Choir), Ira Purnamasari (pelatih PSM UB) dan Evelyn Merrelita.

Di penghujung acara, audience juga disuguhkan penampilan apik dari Brawijaya Coral serta unit PSM UB. Lalu dilanjutkan dengan pengarahan kepada peserta sekaligus pengumuman para pemenang lomba.

Berikut ini daftar pemenang lomba Brawijaya Choir Festival 2012 : Juara I diraih Universitas Surabaya dengan perolehan nilai 72.36, Juara II diperoleh Universitas Muhammadiyah Malang dengan nilai 67.5 dan Juara III diberikan kepada Politeknik Negeri Malang dengan angka 59.36. Sedangkan untuk juara terfavorit dengan perolehan voting sebanyak 30 suara jatuh pada Universitas Negeri Malang.

Sumber: Prasetya Online

<http://prasetya.ub.ac.id/berita/8-PTN-se-Jatim-Ramaikan-Brawijaya-Choir-Festival-2012-10415-id.html>